

Karistem a soufflé dix bougies

Publié le 24/03/2015 par [Aude Guesnon](#)

Le cabinet Karistem, -qui est en pointe sur les sujets liés aux processus Purchase-to-Pay (P2P), aux achats durables et aux achats publics, vient de fêter dix ans d'exercice.

Le cabinet de conseil en stratégie, transformation et excellence opérationnelle, Karistem Corporate Consulting (KCC), vient de souffler dix bougies. En dix ans d'activités, il a accompagné de nombreuses grandes organisations, à l'image de la **trentaine**



d'entreprises du CAC 40 qui font partie de ses clients. D'abord spécialisé dans l'industrie, le cabinet s'est développé et s'est diversifié vers d'autres secteurs, via notamment son offre de conseil en ressources humaines, le rachat du cabinet de conseil en achats Factea, fin 2012, ou encore le rapprochement en 2013 avec Austral, **cabinet de conseil en Supply Chain** qui opère sous la marque Karistem.

Agréé Relations fournisseurs responsables, Karistem est en pointe sur les **sujets liés aux processus Purchase-to-Pay (P2P), aux achats durables et aux achats publics.** Et si *Décision Achats* tient à lui souhaiter un bon anniversaire, c'est parce que - il faut bien l'avouer! - nous avons une tendresse particulière pour ce cabinet dont le responsable de la communication et du marketing, Sébastien de Boisfleury est un ancien rédacteur en chef de *Décision Achats*.

Près d'une quarantaine de décideurs sont venus [fêter cet anniversaire avec les équipes de Karistem, au cours d'une soirée de networking](#) pleines d'échanges et de souvenirs, organisée dans les nouveaux locaux du cabinet, situés rue Laffitte, dans le IXe arrondissement de Paris.